

郷中だより



令和3年9月1日
倉敷市立郷内中学校長発行
学校だより 第14号

暑さが逆戻りし厳しい残暑が続いていますが、皆さんは夏休みをどのように過ごしたでしょうか。テレビで東京2020オリンピックやパラリンピックを楽しんだ人も多いと思います。1年延期された上に無観客開催になり、世界一を目指すアスリートたちとはいえ、体力やメンタル面での打撃はさぞ大きかったことと思います。きっと練習計画も大きく変更され、「どうしてこんなことになるのか!」と、悔しい思いをかみしめながら、「粘り強さ」や「自己調整力」などの面でも自分との闘いの連続だったことでしょう。そんな苦しさを乗り越えてきた選手たちが、勝っても負けても互いに敬意を示し、相手の健闘をたたえ合うさまざまな姿に私は感動しました。

さて、まん延防止等重点措置を受け、夏休みが1週間延長され、さらに緊急事態宣言を受け、9月3日まで午前中時程になりました。そんな中、今日から2学期がスタートしました。毎日のニュースに気持ちが沈みそうになりますが、心のもち方ひとつで同じ景色もまったく異なって見えます。明るく前向きな気持ちを心がけ、学習や行事、部活動などで皆さんの「粘り強さ」や「自己調整力」が発揮できることを期待します。

車いすの寄贈

7月19日に、岡山県立水島工業高校のインターアクトクラブから本校に、倉敷市教育委員会を通じて車いすを

1台いただきました。

山陽新聞の記事によると、水島工業高校のインターアクトクラブは、地域で奉仕活動に取り組んでおり、1983年から倉敷ロータリークラブの指導・協力のもと毎年車いすを寄贈しているそうです。部員は、これまでは老人ホームでの奉仕活動などを行っておられましたが、現在は新型コロナウイルス禍のため、週1回地域の清掃活動に取り組んでおられるそうです。本校に寄贈してくださったことに感謝し、有効に使わせていただきます。



おめでとう!陸上部

7月20日から始まった県総体と8月5日からの中国大会、また8月28日に行われた岡山県ジュニア陸上競技選手権大会で、次のような成績を残しました。暑さにも負けず、よくがんばりました。

祝【県総体】

尾方 豪作さん	男子砲丸投	第2位	10m98
河内 蒼空さん	男子砲丸投	第6位	10m25
田邊 理桜さん	女子3年100m	第3位	12秒82
星島 杏花さん	女子100H	第8位	16秒12

祝【中国大会】

尾方 豪作さん	男子砲丸投	出場
田邊 理桜さん	女子3年100m	出場

祝【県ジュニア陸上競技選手権大会】

河内 蒼空さん	男子砲丸投	第1位	12m01
尾方 豪作さん	男子円盤投	第3位	25m79
田邊 理桜さん	女子100m	第3位	12秒77

祝 田邊 理桜さんは、10月22日(金)から開催予定の「U16 陸上競技選手権大会」に、リレーの岡山県代表選手として出場が決まりました。

県総体 競泳の部

祝 2年生 星島 優衣さんが自由形50mと自由形100mに出場し入賞しました。おめでとうございます。

(裏面に続く)

岡山県吹奏楽コンクール 金賞!

吹奏楽部が8月6日に倉敷市民会館で開催された岡山県吹奏楽コンクールに小編成の部で出場し、金賞を獲得しました。感染症の影響で、全員で音を合わせて練習をすることができにくかった中で、よくがんばりました。おめでとう!

倉敷高校杯 スピーチコンテスト

7月27日に倉敷高校で“夢がたり”スピーチコンテストが行われ、本校から「和食の多様性」という演題で3年生の辻浦美月さんが出場しました。辻浦さんは、「オリンピックで海外の選手に興味をもたれたり、給食で地産地消の和食メニューが取り入れられたりして、最近、和食が注目されるようになってきた。自分は、世界に誇れる和食文化を大切にしていきたい。まず、高校生になったら和食のお弁当を作っていく。」と緊張しながらもはきはきとした口調で発表しました。



倉敷市中学生弁論大会

8月4日に水島公民館で倉敷市中学生弁論大会が開催され、3年生の小河原みゆりさんが出場しました。

小河原さんは、「隠すことで」という演題で、「自分の肌の弱さが原因で顔にひどいニキビができたり、目のはれぼったくなったりして顔にコンプレックスをもって自身の体験から、視力が弱ければ眼鏡で補うように、自分を飾るためではなく肌に合う化粧品で補うことができるようになれば、コンプレックスをもって生きている人たちの大きな心の支えになるのではないか。」と切々と訴えました。



保護者の皆様へ

- 1学期末にはお忙しい中、学校評価アンケートにご協力いただき、誠にありがとうございました。集計結果を本日配付しておりますのでご覧ください。また、コメント欄には教職員への温かいメッセージや励ましのお言葉をたくさんいただきました。また、学校で気になっておられることについても率直なご意見等をいただきまして、ありがとうございました。いただきました内容を夏休み中に教職員で共有し、今後の指導に生かしてまいります。今後ともよろしく願いいたします。
- 本日別紙にて配付しておりますが、9月12日までの緊急事態宣言に伴い、9月に予定していました体育会を10月6日(水)に延期します。給食はあります。(予行は10月4日)今後の感染状況等により、再度検討する場合もあることを予めご了承ください。
- 2学期に予定しております各学年の行事につきましても、感染状況等をみながら方面や内容の再検討をしているところです。詳細が決まり次第、学年だより等でお知らせします。
- 本日倉敷市教育委員会から「学習用端末等の貸出に係る調査」についての説明と調査書を配付しております。提出期限まで日にちが少なくて申し訳ございませんが、9月3日までにお子様ひとりにつき1枚ご提出ください。よろしく願いいたします。
- ご家庭におかれましては、手指消毒や3密回避、不要不急の外出の禁止など感染症対策を続けておられることと思います。学校でも引き続き対策を講じながら教育活動を進めてまいります。本人の毎日の検温はもちろんですが、ご家族の検温や健康チェックもよろしく願いいたします。
- 9月とはいえ暑い日が続きますので、熱中症対策もお願いします。ひとりで登下校する際、人との距離が十分確保できている場合には、マスクを外してもよいことを学校でも指導しています。
- 9月6日から始まる部活動について、活動前に検温をさせていただきます。発熱や体調不良の場合は、活動をせずに帰宅することになります。その場合、顧問から連絡をさせていただきます。